
令和５年度第４回教育委員会定例会会議録 

 

１．日時 令和５年７月 27 日 午後３時 00分から午後３時 40分まで 

２．場所 矢巾町公民館１階会議室 

３．出席委員  

教 育 長       菊 池 広 親 

教育長職務代理者    大 坊 一 男 

委   員       掛 川 はるな 

委   員       齊 藤  学 

委   員       漆 原 祥 子 

４．説明のために出席した職員 

       学校教育課長      南 幅 正 勝 

子ども課長       田 村 昭 弘 

共同調理場次長     川 村 清 一 

学校教育課長補佐兼係長 佐々木  円 

学校教育課主査     出 堀 沙 綾 

５．開会  

午後３時 00 分、令和５年度第４回教育委員会定例会を開催する旨を宣した。 

６．委員点呼  

委員全員の出席を確認し、会議が成立する旨述べた。 

７．会期の決定 

７月 27 日の一日と決定する。 

 

８．報告 

○教育長 

それでは４．報告に入ります。報告第９号「矢巾町教育委員会の活動報告について」、

事務局より説明をお願いします。 

○学校教育課 

別紙資料に基づき朗読し、説明する。 

○教育長 

  報告第９号の説明が終わりました。皆さまからご意見、ご質問等ございませんか。 

〈全員なしの声〉 

 

○教育長 

続きまして、議案第６号「令和６年度使用小・中学校の教科用図書の採択について」

ですが、教科用図書の採択結果の公開は９月１日と示されております。よって、矢巾

町教育委員会会議規則第 12 条ただし書きの規定によりまして、これを公開しないこ

とと考えます。つきましては、お諮りいたします。議案第６号について、公開しない

こととすることにご異議ございませんか。 



〈全員異議なしの声〉 

○教育長 

ご異議なしと認めます。よって、議案第６号については公開しないことと決定いた

します。この議事につきましては、次第６．その他が終了してから、非公開としてご

審議いただきたいと思いますが、これにご異議ございませんか。 

〈全員異議なしの声〉 

○教育長 

それでは、そのように進行させていただきます。 

 

９．その他 

○教育長 

  続きまして、６．その他 報告に入ります。（１）子ども課関係について、事務局か

ら説明をお願いします。 

○子ども課課長 

  別紙資料に基づき説明する。 

  資料 12 ページをお開き願います。保育所等の利用状況を記載しています。町内児 

 童が 823 名、町外から受託している児童が 169 名、合計 992 名の児童が保育所等を利 

 用しています。続いて児童館利用児童数ですが、登録児童は 654 名、自由来館は 80 

 名、合計 734 名が利用しています。地域子育て支援拠点は、さわやかハウスの aiai 

 ひろば、不動児童館のうさちゃんのへや、矢巾東児童館のさくらんぼ広場の計３か所 

 で実施しております。続いて、児童家庭相談の６月集計ですが、虐待通告件数は５件、 

 そのうち小中学生に関わるものは１件でした。 

○教育長 

報告（１）子ども課関係の説明が終わりました。ご意見、ご質問等ございませんか。 

〈全員なしの声〉 

 

○教育長 

  それでは、報告（２）学校給食共同調理場関係について、事務局より説明をお願い

します。 

○共同調理場次長 

  別紙資料に基づき説明する。 

  ６月の給食食材利用状況は、町内産割合は44.9パーセント、６月までの累計は41.4 

 パーセントとなっており、先月に引き続き昨年度を下回る状態が続いています。残菜 

 量につきましては、全体平均で昨年度を上回っている状況です。それから、事業報告 

 及び今後の予定ですが、７月６日、不動小学校２年生が共同調理場の見学に来所しま 

 した。翌日７日は、保健所の立ち入り検査を受検し、計画的な修繕及び設備の更新が 

 求められております。７月 25 日が１学期給食最終日で、現在、夏休み期間を利用し 

 て調理室内の清掃や厨房機器のメンテナンス、明日からは調理室内のＬＥＤ化工事を 

 行います。資料には記載していませんが、２学期の給食は８月 21 日から始まります。 



 また、８月 24 日は９名の議員が調理場の視察に来所される予定です。それから、資 

 料には給食だより「すこやか」を添付しております。７月号は、「夏を元気にすごす 

 ために」という内容になっています。次に、夏休み特別号では「夏休みのおやつの取 

 り方」について掲載しています。最後のページには、今年度から再開した保護者試食 

 会のアンケート結果を添付していますので、後ほどご覧ください。 

○教育長 

報告（２）学校給食共同調理場関係について、ご意見、ご質問等ございませんか。 

○齊藤委員 

  町内産割合が昨年度に比べて下がっていますが、大きな要因はあるのでしょうか。 

○共同調理場次長 

  ７月は町内産ズッキーニを使用する等しましたが、町内産食材の供給が少ない状況

です。 

○齊藤委員 

  分かりました。 

○教育長 

  その他、（２）学校給食共同調理場関係について、ご質問等ございませんか。 

  〈全員なしの声〉 

 

○教育長 

  次に、行事予定について、事務局より説明をお願いします。 

○学校教育課 

  別紙資料に基づき説明する。 

○教育長 

  行事予定について、何かご意見、ご質問等ございますか。 

  〈全員なしの声〉 

 

○教育長 

  その他、委員の皆さまから何かございませんか。 

  〈全員なしの声〉 

 

10．議事 

○教育長 

  ここで、先ほど申し上げたとおり、５．議事に入ります。傍聴人の方、教育次長以

外の職員は退席願います。 

（非公開） 

 

○教育長 

  それでは、以上をもって本日の会議を終了いたします。 

（午後３時 40 分） 



以上、会議の大要を記録しここに署名する。 

令和  年  月  日 

矢巾町教育委員会 

 

教育長 

 

教育長職務代理者 

 

委 員 

 

委 員 

 

委 員 

 


